祝 創立 150 周年「つなげ伝統 輝け笑顔 未来へはばたけ 橘っ子」 150 周年記念キャラクター「たちばにゃん」



阿南市立橋小学校 学校だより No.15 令和6年9月2日 校長 上原 小代子





「輝け!橘っ子」通信

橘小学校ホームページの 学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」 QR コードです。 めざす学校 「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。今年も夏休みは猛暑が続き、プール学習も連日の熱中症警戒アラートのため中止または短縮を余儀なくされる日が続きました。「外で元気に遊ぼう」と簡単に言えなくなっている気象状況を憂えるばかりです。今年はフランスのパリでオリンピックが開催され、日本選手の活躍に声援を送った子どもたちも多かったことと思います。「オリンピックに出て金メダルをとる」という夢をもち、その夢を叶えるために厳しい練習に耐え抜いてきた選手の姿から学ぶことはたくさんあります。子どもたちがどの選手にどんな思いを抱いたかぜひ聞いてみたいと思っています。そして、学校では、9月22日(日)の全町運動会に向けて、早速来週から練習が始まります。5年ぶりの全町運動会ということで、子どもたちも教職員も戸惑うことも多いかと思いますが、子どもたちの精一杯の演技を見ていただけるよう、熱中症対策をしながら、少しずつ練習に取り組ませたいと思います。保護者の皆様にも御協力いただくことがあろうかと思いますが、よろしくお願いいたします。

夏休みがんばったことは・・・

夏休み明け集会→

夏休み前の集会では子どもたちに、「進んで人の役に立つことで心に栄養を、しっかり眠って身体を鍛え身体に栄養を、本の世界を楽しんで頭に栄養を与えよう」と話をしました。夏休み明け集会で子どもたちに尋ねると、どれもがんばったけれどお手伝いを特にがんばったと答えた者が多いことに、大変嬉しい気持ちになりました。進んで人の役に立とうとする前向きな気持ちが子どもたちに育ってきていることは素晴らしいことです。身体を鍛えることをがんばったと答えた子どもも多く、学校のプールや陸上運動の練習に、たくさんの児童が参加してくれました。天候のために中止となる日が多かったですが、みんなと一緒にがんばろうとする姿はとてもさわやかでした。夏のがんばりは宿題にも表れていました。楽しい絵や工作、理科や社会の研究をみると、子どもたちがどんな気持ちで宿題に取り組んだかが伝わってきます。内容はそれぞれに違っていますが、夏休みにしかできない学習として、しっかり仕上げてきた子どもたちは立派です。そして、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。今年度も、校内で子どもたちのみでの夏休み作品展を実施しますが、じっくりと自分や友達の作品などを見て、互いのがんばりを褒め合ってほしいと願っています。



あいぽーと徳島公募人権ポスター 優秀賞 代表 4年岡○さん

着衣水泳

8月2日(金)、教育委員会スポーツ振興課より講師 先生を迎え、5・6生が着衣水泳の学習をしました。体操 服の上下を着たまま背浮き、ペットボトルをもっての背浮 き、ライフジャケット浮遊体験に挑戦しました。いざという とき自分の命を守れるよう、皆真剣に学んでいました。



ペットボトルを持って背浮き



ライフジャケットでバックストローク

人権絵はがき教室

8月2日(金)、3・4年児童を対象に人権絵はがき教室を実施しました。子どもたちは、阿南市人権擁護委員の皆さんの指導で、夏野菜などの絵をいきいきと描きあげていました。この絵はがきは12月の阿南市人権フェスティバル会場に展示されます。



絵はがきを発表する4年生



様な角動ら野菜を描3年

PTAフール当番 奉出業 みがとうござ はした!

今年の夏休みも保護者の皆様のご協力を得て、プール学習を実施することができました。ほぼ毎日熱中症警戒アラートが出る猛暑のなか、プールカードのチェックや監視、子どもたちへの声かけなど、本当にありがとうございました。あまりにも水温・気温が高いため、中止になった日もありましたが、連日20名を超える子どもたちが泳ぎにやってきて、とても賑やかなプール学習となりました。ご協力ありがとうございました。また、8月25日(日)のPTA奉仕作業にもたくさんの保護者の皆様がご参加くださいました。ありがとうございまし

また、8月25日(日)のPTA奉仕作業にもたくさんの保護者の皆様がご参加くださいました。ありがとうございました。当日は、主に運動場の草抜きや草刈り、桜坂の植え込みの中の蔓の伐採と落ち葉掃き、不要な木の伐採等を行いました。皆様のおかげで、運動場が大変きれいになりました。運動会に向けて、子どもたちが安全に練習できるよう、さらに運動場のコンディションを整えてまいります。暑い中、本当にお世話になりました。



桜坂のフェンスに絡まる蔓の除去



運動場の草抜き



見通しを遮る樹木の伐採



朝早くからの作業、お疲れ様でした